
Gott vergisst 
mich nicht!



Gott vergisst 
mich nicht!

...auch wenn wir
manchmal viel Geduld

brauchen...



Fremdes/
Ungewohntes als

Geschenk



“Wir müssen immer wieder
bereit sein, uns von Gott
unterbrechen zu lassen.”
Dietrich Bonhoeffer



Ein Zuhause, indem
alle willkommen sind
und ein weiches Herz.






